

## Kidsausflug 2013



Um 9.25 Uhr trafen sich 11 Kids und 4 Leiter bei der Turnhalle im Schulhaus Büelen. Um 9.30 ging die Fahrt Richtung Bielersee los. Etwa eine Stunde später kamen wir in Tschugg an. Endlich sahen wir unser Ziel: Der Swinggolfplatz. Wir übten zuerst ein paar Schläge mit dem Golfschläger. Etwas später ging es los! Wir teilten uns in drei Gruppen auf. Es galt, den Ball auf 18 verschiedenen Bahnen einzulochen. Als wir ungefähr die Hälfte gespielt hatten, assen wir unser Picknick.



Danach ging es weiter. Um 15:30 Uhr waren alle fertig mit spielen. Im Restaurant spendierten uns die Leiter noch eine Glace! Müde aber glücklich fuhren wir nach Bettlach zurück. Wir danken allen Leiter und dem Turnverein für diesen schönen und lustigen Tag!!!

Lea, Sarah, Lisa